

Jahresbericht 2019 von der Tanzgruppe LaConic.

Letztes Jahr hatten wir das Thema HighSchoolMusical, dieser Tanz wurde auch gemeinsam mit Schritten von den Mädls einstudiert.

Den Tanz durften wir dann am Maibaumaufstellen in Schloppach, beim Wettkampf in Erbendorf, am Bürgerfest spontan gleich zweimal sowie am Sportevent im Freibad und am Skateplatzfest in Waldsassen zeigen.

Das Jahr 2019 wurde mit einer kleinen Weihnachtsfeier beendet.

Leider mussten uns wieder einige Tänzerinnen aufgrund der Ausbildung/Studium/Arbeit verlassen, dafür kamen 2 neue Tänzerinnen dazu. Die Tanzgruppe besteht aktuell aus 14 Mädls im Alter von 14 bis 21 Jahren.

Jessica Mark